

penser avant toutes choses à vous réconcilier dès maintenant au Seigneur par une humble et sincère déclaration de vos fautes que je vous exhorte à faire au plutôt à son ministre ; bien entendu que vous devez commencer par marquer à Dieu un vif repentir de l'avoir offensé. Purifiez d'abord vos consciences par ce sacrement. Marchez ensuite, sans que rien soit capable de vous arrêter, à la défense d'une ville que notre prince Louis XV votre Père a fait exprès bâtir sur cette Isle pour mettre par cette précaution tous ces pays-ci à l'abry des insultes, des incursions et des ravages que viendroient souvent sans cela faire des nations non Priantes. Voyez, mes enfans, voicy le moment venu de vous signaler en zèle, en valeur, et en obéissance ; en zèle pour votre Prière, dont ceux qui maintenant nous assiègent sont les ennemis jurez ; belle occasion aujourd'hui pour vous de faire voir que vous sçavez effectuer ce que vous avez solennellement promis par la bouche de vos parrains et marraines lors de votre baptême. Vous dites alors, un peu avant qu'on vous versât l'eau de salut sur la tête : Non je ne manquerai jamais à la grâce que Jésus-Christ va me faire par ce sacrement de croire et de prier ; je serai fidèle croyant et Priant ; jusqu'à ma mort, toujours obéissant et soumis au Grand Patriarche qui tient sur la terre la place du Sauveur.

Je regarde, mes enfans, ce temps-cy comme un vray temps de séduction ; c'est pourquoy je vous tiens ce langage. Cependant je sçay que vous n'êtes pas des gens à vous laisser séduire à cet égard ; j'ay au moins